

Medienmitteilung, November 2022

Messe für Menschen mit und ohne Behinderung

Den Alltag aus einer anderen Perspektive erleben

Am kommenden Freitag, 2. Dezember 2022 startet bei der Messe Luzern mit der Swiss Handicap die einzige nationale Messe für Menschen mit und ohne Behinderung. Sie greift Themen rund um das Leben mit einer geistigen, körperlichen und sensorischen Behinderung auf. Die Swiss Handicap bietet nicht nur für Menschen mit einer Behinderung, sondern auch für Menschen ohne Behinderung zahlreiche Aktivitäten und Erlebnisse.

Vom 2. bis 4. Dezember 2022 findet bei der Messe Luzern die Swiss Handicap statt. Neben den über 100 Ausstellern, die Ihre Neuheiten und Dienstleistungen präsentieren, bietet die Swiss Handicap auch vielfältige Erlebnisse für Menschen ohne Behinderung an. Mit einer Prothese gehen? Einarmig klettern? Sich mit einem Rollstuhl über Sand und Steine fortbewegen? Das alles und noch vieles mehr können die Besuchenden an der Swiss Handicap erleben. In der Halle 1 bietet PluSport zusammen mit Partnern ein umfassendes Erlebnis. Zahlreiche Sportarten wie Klettern, Karate, Fussball, Joggen oder Badminton können aus einer anderen Perspektive erlebt werden. Messeleiterin Barbara Kretz animiert die Besuchenden dazu, an der Swiss Handicap die verschiedenen Aktivitäten auszutesten: «Die Swiss Handicap bietet die einmalige Gelegenheit, zahlreiche alltägliche Situationen und Sportarten aus der Perspektive von Menschen mit einer körperlichen, geistigen oder sensorischen Behinderung zu erleben.» Mit diesen Erlebnissen soll das Verständnis für das Leben mit einer Behinderung gestärkt und auf wichtige Themen sensibilisiert werden.

Integration in den Arbeitsmarkt stärken und Inklusion fördern

Mit den zahlreichen Erlebnissen, aber auch mit Informationen rund um das Leben mit einer Behinderung leistet die Swiss Handicap einen wichtigen Beitrag für eine inklusivere Gesellschaft. Die Swiss Handicap wird passend zum internationalen Tag der Menschen mit Behinderung am Samstag, 3. Dezember 2022 das Thema aufnehmen und in einer spannenden Podiumsdiskussion die aktuelle Lage in der Schweiz besprechen.

Medienmitteilung, November 2022

In der Fokuszone «Arbeit» wird die Integration von Menschen mit einer Behinderung in den ersten Arbeitsmarkt behandelt. Fünf Organisationen stellen in einem gemeinsamen Messebereich Lösungen vor, wie Menschen mit Behinderung in den ersten Arbeitsmarkt integriert werden können. «Mit diesen beiden Schwerpunkten greifen wir an der Swiss Handicap aktuelle Themen auf und fördern den Diskurs und die Sensibilität der Besuchenden», betont Barbara Kretz.

Genussvolles und spannendes Rahmenprogramm

Nicht nur den Diskurs fördern, sondern konkrete Lösungsmöglichkeiten und Produkte zeigen die über 100 Aussteller an der Swiss Handicap. Von neuen Rollstuhlmodellen über digitale Hilfsmittel bis hin zu Dienstleistungsangebote für Betroffene gibt es für die Besuchenden vieles zu sehen. Interessante Beiträge gibt es im Forum, wo zahlreiche Referate und Podiumsdiskussionen über die neusten Produkte und aktuellsten Themen informieren. Wer es lieber gemütlich mag, kann am Weihnachtsmarkt der Swiss Handicap in einer vorweihnachtlichen Atmosphäre Glühwein trinken und Weihnachtsgeschenke einkaufen. Schlussendlich gibt es für alle ein passendes Angebot, wie Barbara Kretz sagt. «Die Swiss Handicap ist eine Messe für alle. Jede und jeder ist herzlich eingeladen, die zahlreichen Neuheiten unserer Aussteller zu entdecken, die vielfältigen Aktivitäten auszuprobieren, spannenden Vorträgen zu lauschen oder durch den Weihnachtsmarkt zu schlendern.»

Die Swiss Handicap in Kürze

Datum:	Freitag bis Sonntag, 2. bis 4. Dezember 2022
Ort:	Messe Luzern
Öffnungszeiten:	Freitag und Samstag, 10.00 Uhr bis 17.00 Uhr Sonntag, 10.00 bis 16.00 Uhr
Website:	www.swiss-handicap.ch
Veranstalterin:	Die Swiss Handicap 2022 wird wie alle bisherigen Austragungen von der Swiss Handicap AG veranstaltet. Die Swiss Handicap AG wird von Fachpersonen getragen, welche dank ihrer langjährigen Erfahrung die Bedürfnisse von Menschen mit Behinderung oder Beeinträchtigung kennen.
Dienstleisterin:	Für die Organisation der Swiss Handicap ist die Messe Luzern AG zuständig.

Swiss Handicap
Messe für Menschen mit und ohne Behinderung
2. bis 4. Dezember 2022
Messe Luzern

SWISS
HANDICAP

Medienmitteilung, November 2022

INFORMATIONEN FÜR MEDIEN

Auskunft

Roger Amberg, Medienkoordinator
041 318 37 19, roger.berg@messeluzern.ch

Bilder

Aktuelle Bilder zur Swiss Handicap gibt es im [Download-Center](#).

Geschichten

Spannende Geschichten unserer Aussteller: [Beiträge](#)